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Madame, Monsieur, 

Je réside dans commune de Grandvelle et le Perrenot depuis fin 2019.
A ce e époque le projet de Méthanisa on était déjà lancer mais la mairie n'en n'avait pas parlé
aux habitants. 
J'ai été choquée d'apprendre qu'un tel projet était en cours sans même aver r la popula on.
C'est tout de même notre avenir, notre santé et tout un écosystèmes qui sont en périls..
La méthanisa on à pe te échelle en u lisant les déchets locaux peut s'entendre..
Mais polluer des sols, les êtres vivants par la culture excessive,  par l'augmenta on du trafic
rou ers là je ne comprends pas comment un tel projet pourrait voir le jour..
Sans compter, que les hectares de cultures dédiés à  ce projet représentent des hectares qui ne
nourriront plus la popula ln et les animaux, c'est drama que surtout à l'heure actuelle,  avec ce
qui se passe en Ukraine, nous avons besoin de garder une agriculture locale.
Quand on regarde à l'échelle européenne,  on se rends compte que tous font marche arrière..
Sans compter que nos maisons vont perdre de la valeur...
Honnêtement,  ce projet me fait peur, pour moi, pour mes enfants... quel avenir pour eux? 
Développement de maladies,  insécurité avec le trafic rou er...etc etc...
De plus, ce projet aurait pour but d'alimenter en gaz le Grand Besançon, hors nous sommes en
Haute-Saône,  plus proche de Vesoul que de Besançon... 
Alors pourquoi serait-ce à nous de me re notre santé en péril pour du gaz que nous n'u liserons
pas? 

Je conclurai, en vous demandant de tenir compte des habitants du secteur et de ne pas accepter
un tel projet...

Merci de l'a en on que vous voudrez bien apporter mon courrier.

Bien Cordialement,  
Aurélie Mahé 
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